

# APDESI

## Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sosialisasikan Pencegahan Kebakaran Hutan dan Keamanan Wilayah"

Sukabumi - [SUKABUMI.APDESI.ID](http://SUKABUMI.APDESI.ID)

Dec 6, 2023 - 08:22



Bhabinkamtibmas Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Sosialisasikan Pencegahan Kebakaran Hutan dan Keamanan Wilayah"

Pada hari Rabu, 6 Desember 2023, Bhabinkamtibmas Desa Karangjaya, IPTU BAYU SUNARTI AGUSTINA SE, aktif melaksanakan kegiatan DDS dan anjangsana di Kp.Cibala Desa Karangjaya, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan serius terkait larangan membuka lahan pertanian dengan cara membakar, mengingat kondisi musim kemarau yang dapat menimbulkan dampak serius, termasuk kebakaran hutan dan rusaknya ekosistem. Upaya preventif ini diharapkan dapat menghindarkan wilayah dari bencana kebakaran yang merugikan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi kepada warga Desa Karangjaya untuk aktif berperan dalam menjaga lingkungan hidup, kondusifitas wilayah, dan keamanan serta ketertiban di masyarakat. Beberapa poin penting yang disampaikan meliputi:

1. Sosialisasi Aplikasi Presisi Polri, sebagai langkah dalam meningkatkan keamanan dengan memanfaatkan teknologi.
2. Himbauan agar warga aktif mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) untuk mencegah terjadinya tindak pidana.
3. Peringatan agar masyarakat lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO), sehingga tidak mudah tergiur dengan ajakan atau rayuan untuk bekerja di luar negeri.
4. Ajakan kepada warga untuk segera melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada Bhabinkamtibmas, guna menjaga situasi keamanan dan ketertiban.

Penting untuk dicatat bahwa selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif. Kapolsek Gegerbitung, IPTU BAYU SUNARTI AGUSTINA SE, juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI" yang mengedepankan nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.